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  会長 北垣 剛 君 

皆さん今晩は、2021〜2022 年度が始まりました。 

7 月 2 日に御坊ＲＣ、６日に御坊南ＲＣに就任挨拶に行って

参りました。そのせつは、お世話になり有り難うございました。 

今日は、少しホットしています。 

本日は、御坊ＲＣ 高辻会長・ 

五味幹事又御坊南ＲＣ田ノ元会長 

丸山幹事ようこそお越し頂きまし 

た、後ほど就任挨拶よろしくお願 

い致します。 

今日は七夕ですね、皆さんはどの 

ような願い事をするのでしょうか？ 

コロナ禍の収束・オリンピックの成功・ 

世界平和など様々な願い事を考えて 

いるのではないでしょうか？ 

私は 2021～2022 年度の任期が明るく楽しく、無事終わりま

すようにと致します。その為には、皆さんの御協力が必要です。 

就任挨拶が有りますので会長告知は以上とさせて頂きます。 

皆さん本日の初例会よろしくお願いいたします。 

 

   幹事 細川幸三 君 

○藤井ガバナー 感謝の気持ちでいっぱいですとおはがきを

頂いています。 

○国際ロータリー２６４０地区 ２０２１―２０２２年度ガバナー事

務所の開所のお知らせが来ています。 

○ロータリー友事務所 

「日本１００年史」という本の出版の案内が来ています。 

購入希望の方は事務局に来てください。 

○例会終了後理事会を開催します。 

○来週の例会７月１４日（水）はクラブ協議会です。 

 

 SAA  栗林久一 君 

◇高辻幹雄 君(御坊・会長)（過分に） 御坊東ＲＣ初例会おめ 

でとうございます。 

◇五味 牧 君（御坊・幹事）（過分に） 御坊東ロータリークラ 

ブ初例会おめでとうございます。本日はお招き頂き 

誠にありがとうございます。 

本年度一年間よろしくお願い致します。 

◇田ノ本 章平 君（御坊南・会長）（過分に） 初例会おめでと 

う御座います。今年 1 年宜しくお願い致します。 

◇丸山晋右 君（御坊南・幹事）（過分に） 御坊ＲＣ高辻会長・ 

五味幹事、御坊東ＲＣ北垣会長・細川幹事きのうは、 

当クラブ初例会に御列席を賜り誠にありがとうござい 

ます。今年度御坊南ＲＣの幹事を務めさせていただ 

きます。皆様よろしくお願い致します。 

◇北垣 剛 君（過分に）御坊ＲＣ高辻会長・五味幹事御坊南 

ＲＣ田ノ本会長・丸山幹事本日よろしくお願いします。 

初例会皆さんよろしくお願いします。 

◇細川幸三 君（過分に）御坊ＲＣ高辻会長・五味幹事。御坊 

南ＲＣ田ノ本会長・丸山幹事をおむかえして！ 

◇稲垣 崇 君（過分に）２０２１―２０２２初例会を祝して。 

◇栗本慎司 君 北垣新会長今年一年よろしくお願いします。 

◇小池佳史 君 新年例会おめでとうございます。 

◇栗林久一 君 新年は北垣会長一年間よろしくお願い致しま 

す。 

 

 ｢会長、幹事就任挨拶｣ 

御坊ＲＣ会長 高辻幹雄 君 

皆様こんばんは。本日は御坊東ＲＣ初例会おめでとうござい

ます。 

２０２１―２０２２年度御坊ＲＣ会長の高辻と申します。 

会長の時間

幹 事 報 告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 

★7/21 例会は休会です。 

★7/28 例会はクラブフォーラム 

の予定です。 

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月16日 の修正出席率

15名 3名 12名 80.0%

よろしくお願いします。*** 中 略 *** 

コロナの３密はＮＧですが御坊・御坊南・御坊東３つのロータ 

リークラブの３密はＯＫです。お互いに情報交換を行いロータリ

ーの光を広げることができるよう力を合わせていきたいと思いま

す。一年間どうぞよろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

御坊ＲＣ幹事 五味 牧 君 

皆さんこんばんは。本日は２０２１―２０２２年度初例会誠にお

めでとうございます。お招き頂きありがとうございます。御坊ＲＣ

で本年度幹事を務めさせて頂く五味です、よろしくお願い致し

ます。*** 中 略 *** 

御坊市・日高郡地域に対し 

てロータリークラブの活動を 

通じて明るく楽しくなれるよう 

な微力ではありますが貢献 

したいと考えております。 

会員増強にも繋げていきたい 

と思っています。 

皆様一年間宜しくお願い致します。 

ありがとうございました。 

 

御坊南ＲＣ会長 田ノ本 章平 君 

御坊南ＲＣ会長の田ノ本章平と 

申します。ロータリー歴は約７年目 

となります。 

*** 中 略 *** 

今期は一人でも多くの新入会員 

をお迎えし、年度末の最終例会 

で報告できればいいなとそのため 

に活動させて頂きます。 

双方のクラブが発展出来る事を願うばかりでございます。御

坊東ＲＣ様・御坊ＲＣ様益々のご発展とご多幸をお祈り申し挨

拶とさせて頂きます。ありがとうございます。 

 

御坊南ＲＣ幹事 丸山晋右 君 

御坊南ＲＣの幹事を務めさせて頂く丸山です。よろしくお願

いします。 *** 中 略 *** 

共通する話題として感染対策、 

クラブ会員会数の問題など、いろ 

いろありますがその中でロータ 

リーには何ができるのかを考え 

奉仕という基本はそこから始ま 

るのかなとも思います。 

できる範囲で出来ることをやっ 

ていくという形をこれからもとって 

いきたいと思っています。 

この一年間よろしくお願いします。 

 

2021～2022 会長 北垣 剛 君 

点鐘でようやく会長としての実感がわいてきました。 

今までは、仕事着での参加でしたが今日からできる限り正装

して参加させて頂きたいと思います。昨年を振り返りますとコロ

ナ禍で例会の休会など、ほとんどの活動が中止となり新しい生

活様式の中、進んで参りました。 

今年度地区豊岡ガバナーテーマは、「広げようロータリーの光

を!」です。８月にはガバナー公式訪問又９月にはロータリー奉

仕デーの一環として海岸の清掃活動又３月には地区大会、今

月から会長・幹事合同会議・クラブ委員長会議と安全・安心が

第一に開催されます。 

今年度の私のテーマは「未来への一歩を踏み出そう！」とし

ました。 

コロナ感染による休会は、無くし昨年度準備して頂いた zoom

によるオンライン例会、今までは欠席の場合は事務局に連絡し

て頂きましたが それに付け加えzoomによる参加の場合も連絡

して頂きたいと思います。 

昨年度は、外来卓話が少なくプログラムに苦労したのですが

今年度は、外来卓話を取り入れたいと考えています。 

*** 後 略 *** 

 

2021～202 幹事 細川幸三 君 

*** 前 略 *** 

ご存知のとおりロータリー組織は単年度体制です。ですから

スローガンや目標は毎年変わりますが共通して言えるのは、奉

仕の理想に向かっているという事だと私なりに考えています。

同時にＲＣも組織である以上、後継者を育てなければ継続はで

きません。 

私が先輩から教わったように、私も後輩に、その又後輩も次

の後輩にと引継がれ、見本となるような幹事を目指し北垣会長

の補佐を務めたいと思います。 

今年度も宜しくお願い致します。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 
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